
FÖRDERVEREIN
LINDENHOFBAD e.V.                                 
c/o Cord Erber
Giebelbachstraße 18
88131 Lindau                                                              

                                                                                                

Förderverein Lindenhofbad Kurzprotokoll Jahreshauptversammlung

20.10.2022, 19:00 im Lindenhofbad, ehemalige Tauchschule
Anzahl der anwesenden Mitglieder: Vorstände 4, Mitglieder 24;

Versammlungsleiter: Cord Erber
Protokollführerin: Sabine Erber, in Vertretung für Johanna Bogner

1. Begrüßung und Rückblick 

Cord Erber berichtet kurz über das vergangene Jahr:

 Sandkasten bekam neuen Sonnenschirm,
 Beleuchtung im Raum am See wurde von Elektriker umgesetzt und von 

Timm bezahlt;
 GTL hat Volleyballfeld gebaut und Fußballtore gekauft;
 Floß wurde nicht ans Gegengewicht gehängt, bloß das Betongewicht 

wurde versenkt. Ein Taucher war nicht zu bekommen, deswegen blieb 
das Floß im Hafen

 Bäume im Innenhof werden am Dienstag, den 25.10 gefällt, weil sie 
nicht mehr standsicher sind und mit Hubschrauber abgeholt; am 
Montag, den 24.10 gibt es eine Besprechung mit dem Gartenbauamt.

 Schwimmringe wurden von der GTL angebracht und mit Schildern 
bestückt. Die Fehler über Hunde und Fahrräder werden bald möglichst 
überklebt.



2. Kassenkurzbericht 2022

Schatzmeisterin Rita Kränkel Heimpel berichtet über das Kassenjahr;

Ausgaben: 2.144 €
Einnahmen: 9.460 €
Anlage: 4.000 €, 
Kassenstand: 8.860 €
Mitglieder:    550

3. Geldausgaben
 Soll der Verein sich an den Kosten für neue Bäume beteiligen?      



Die Mitglieder sind eigentlich der Meinung, dass Infrastruktur von der 
Stadt bezahlt werden soll. Es gibt auch die Gegenmeinung, dass der 
Verein einen bestimmten Betrag für einen größeren Baum freigeben 
sollte.
Vorgeschlagen werden 500€ oder 1000€. 
Zustimmung mit 2 Gegenstimmen: Cord darf maximal 1000€ ausgeben, 
wenn die Bäume dafür größer werden.

 Wunsch nach einer durchgehenden Bank entlang der Mole. 
Problematisiert wird der Zusammenhang Bank und Geländer diskutiert. 
Schwierig ist dabei die notwendige Geländererhöhung. Man könnte 
stattdessen neue Bänke anschaffen. Vorschlag 2 Bänke kaufen, wird 
einstimmig angenommen.

 Cord schlägt vor, die Lüftungsgitter sandzustrahlen. Angebot für 
Sandstrahlen wird im nächsten Jahr vorgelegt und abgestimmt.

 Dieter möchte die Quersprossen wieder in den Dalben ergänzt wissen. 
Wird mit GTL abgestimmt und max. 2000€ werden dafür ausgeben.

 Cord schlägt vor, einen Kicker anzuschaffen. Der Kicker könnte im 
1.OG stehen. Es könnte auch ein Gratisspiel angeboten werden. Die 
Jugend sollte auch bedacht werden. Bis zur nächsten Vollversammlung 
werden die Aufstellung, die Kosten und der Verantwortliche geklärt und 
zur Abstimmung gebracht.

 SUPs liegen überall rum. Es sollte eine Ordnung für die Bretter geben.
Sie verbrauchen Platz und machen viel Lärm, wenn die Luft abgelassen 
wird. Vorschlag einen Ablageplatz für SUPs zu bestimmen. Z.B mit 
Tims Brettern mischen oder links von der Treppe, da wo früher die 
Surfbretter waren. SUPs im Schwimmerbereich sind auch nervig und 
stören die Schwimmer. Vorschlag: Schild wo gesupt werden soll. Mehr 
Schilder werden abgelehnt, Platz für SUPs wird mit Timm abgestimmt.

 Vorschlag einen Aufräumer einzusetzen, der abends aufräumt. Wir 
können uns keinen Aufräumer leisten 

 Wasserspielzeug aus dem Limare könnte umgebaut werden für 1.500€. 
Abgestimmt wird:  14 dafür, 8 dagegen, 5 Enthaltungen

 Fußwaschmöglichkeit sollte wieder vor den Kabinen zur Verfügung 
stehen. Nasskabinen wieder auszeichnen. Wird mit Timm abgestimmt.

4. Sonstiges

Anregung: Schwemmholzaktion früher machen

Ende der Vereinsversammlung um 20:50


